

## **Beschluss des Landrates vom 22.03.2018**

Nr. 1956

### **30. Standortevaluation von Deponien im Kanton Jura** 2017/562; Protokoll: Is

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) informiert, dass der Regierungsrat das Postulat entgegennehme.

**Jan Kirchmayr** (SP) sagt, die SP-Fraktion sei in dieser Frage gespalten. Ein Teil meint, das Abstimmungsresultat sei ein Votum der Bevölkerung für dezentrale Deponien und nicht für eine riesige im Jura. Der Verkehr würde auch dorthin zunehmen. Der Rest der Fraktion ist der Ansicht, dass das Anliegen geprüft werden kann.

://: Das Postulat wird mit 62:4 Stimmen bei 1 Enthaltung überwiesen.

---